

Le Pape lance un appel véhément à la paix à l'occasion de Noël



Rome, 26 décembre (RHC)-Le Pape François a lancé un appel véhément à la paix dans le monde, notamment en faveur des hommes, des femmes et des enfants qui vivent dans des conditions de guerre et d'autres conflits violents.

Dans son traditionnel message de Noël, devant des milliers de fidèles rassemblés sur la Place Saint-Pierre, avant la bénédiction « Urbi et Orbi » (à Rome et au monde), le Souverain Pontife s'est référé à des cas spécifiques dans différentes latitudes.

« Paix pour la Syrie martyrisée où trop de sang a été versé. Paix -a-t-il ajouté- pour les hommes et les femmes de l'aimée Terre Sainte, choisie et favorite de Dieu. Que les Israéliens et les Palestiniens aient le courage et la détermination d'écrire une nouvelle page dans l'histoire, dans laquelle la haine et la vengeance cèdent la place à la volonté de construire un avenir de compréhension et d'harmonie réciproques.

« Nous demandons la concorde pour le cher peuple colombien qui désire avancer sur un chemin nouveau et courageux de dialogue et de réconciliation. Que ce courage anime aussi l'aimé Venezuela pour faire les pas nécessaires afin de mettre fin aux tensions actuelles et de bâtir ensemble un avenir d'espoir pour toute la population ». - a relevé le Souverain Pontife.

Le Pape François a invoqué la paix pour que puissent recouvrer l'unité et la concorde l'Irak, la Libye et le Yémen où les populations souffrent de guerres et d'actes de terrorisme brutaux.

Le Pape a étendu ses vœux de paix à l'Ukraine orientale au Myanmar, à la péninsule coréenne ainsi qu'aux victimes du terrorisme, aux exclus, aux abandonnés, aux migrants, aux réfugiés et aux peuples qui souffrent à cause d'ambitions économiques de quelques uns et de l'avarice pour le Dieu argent qui conduit à l'esclavage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116668-le-pape-lance-un-appel-vehement-a-la-paix-a-loccasion-de-noel>



Radio Habana Cuba